

Matan las **lluvias** a tres personas

Ascienden a 50 mil los damnificados por las **inundaciones**

JOSÉ ANTONIO G. HERNÁNDEZ

REPORTERO

Villahermosa, Tab.- Las **lluvias** siguen causando desastre en el estado y lamentablemente ya se presentaron los primeros tres muertos en el municipio de Huimanguillo, además de dos desaparecidos.

Por desgracia las **lluvias** del Frente Frío número 9 que ya han arrastrado miles de hectáreas de cultivos, pérdida de muebles y enseres domésticos, ayer por la mañana cobraron la vida del campesino Leopoldo Gasca Sánchez, según informes del vocero del Ayuntamiento de Huimanguillo, Edy Díaz.

Asimismo, el jefe de prensa informó que este campesino pertenecía a la rancharía Huapacal, donde también se reportaron dos desaparecidos, ellos son Osiel Hernández Sánchez y Bertino García Zenteno.

Edy Díaz agregó que los tres campesinos mencionados fueron arrastrados por la corriente de **agua** el martes al salir de sus viviendas, localizándose la mañana de ayer el cuerpo sin vida de Leopoldo Gasca Sánchez.

Hasta el mediodía de ayer, se reportaban un total de 65 comunidades afectadas, en Huimanguillo, mientras el número de damnificados se elevó a 20 mil y ya se tenían daños carreteros y en puentes, a todo lo que ya se le está atendiendo según indicó el presidente municipal Oscar Ferrer, quien reconoció el apoyo que ha recibido el municipio por parte del gobierno del estado principalmente en cuanto a la ayuda a los damnificados, que se están atendiendo en 33 albergues instalados por Protección Civil del estado y la Defensa Nacional.

Por otro lado, en el municipio de Cunduacán algunas comunidades resultaron con problemas al estar ubicadas cerca del río Samaria, el cual bajó 40 centímetros las últimas 24 horas y está 16 centímetros arriba de su escala crítica.

En donde también se están presentando problemas graves es en el municipio de Paraíso debido al frente frío que se encuentra estacionado en el Sur y Oriente del Golfo de México, provocando encharcamientos e **inundaciones** en diversas comunidades y la cabecera municipal.

Lo mismo que el estatal, el Concejo Municipal de Protección

Civil se mantiene en sesión permanente, ante la amenaza que representa para la población el incremento del nivel del **agua**, ya que según el informe de la Unidad Municipal de Protección Civil ya suman más de 300 las familias afectadas y se requiere con urgencia la instalación de bombas, para la extracción de **agua** en zonas como la Colonia Fonhapo y los alrededores del mercado público.

Por otro lado, el gobernador Andrés Granier Melo continúa realizando recorridos por las zonas afectadas, acompañado del director de Protección Civil, Roberto López Romero, y de Laura Gurza, de Protección Civil Nacional, quienes supervisan la atención a la ciudadanía y evalúan daños y recogen las peticiones más urgentes de los damnificados.

El jefe del Ejecutivo Estatal se comprometió con las familias que han ido a los albergues a castigar con todo el peso de la ley a quien sea sorprendido en actos de pillaje, aprovechándose de la situación que prevalece en gran parte de la zona Chontalpa.



Fecha 05.11.2009	Sección Estado de México	Página 39
----------------------------	------------------------------------	---------------------



Tabasco, de nueva cuenta bajo el agua.